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Я навсегда запомнил картину, которая 
разыгралась на моих глазах в одном 
из столичных салонов красоты: ме-

неджер этого элитного заведения на весь зал 
заявил клиенту, что специалист по ботоксу 
примет его через 15 минут. Смутившийся 
клиент, конечно же, покинул помещение. 
Очевидно, что раз и навсегда. Я же, как 
истинный наблюдатель, снова убедился, 
что важно не только слушать клиента, но и 
понимать его, его желания и мысли. Иначе 
нельзя претендовать на понимание образа 
роскошной жизни. Не говоря уже о том, 
чтобы передавать это понимание другим.

Я управляю гардеробами – это самое точ-
ное и емкое по смыслу определение моего 
занятия. И люди, доверяющие мне свой 
внешний облик, прекрасно знают, что это 
и есть мое истинное призвание: советовать, 
направлять, указывать путь к тому, что 
именуют dolce vita. Когда важно качество 
жизни, ее визуальная составляющая и на-
стоящие, ничем не омраченные эмоции и 
впечатления.

Нужно быть честным с самим собой и с 
теми, кто тебя окружает. Если заниматься 
тем, что не приносит тебе ничего, кроме 
денег, то рано или поздно ты устанешь. 
Отдавать, не восполняя, невозможно. И я 
всегда ищу в своей работе то, что меня под-
питывает, – красивые и счастливые клиенты, 
теплота искреннего общения с сотрудника-
ми, кайф от реализации новых проектов.

Когда дело становится чем-то большим, 
чем бизнес, оно превращается в дело жизни. 
Нельзя делать что-то через силу или без 
желания. Иначе в этом нет правды.

Призвание мужчины – дать успеху вы-
зреть внутри себя, создав для него благо-
датную почву ума, амбиций и свободного 
полета мысли. Я это понял уже очень давно 
и стал последователен в своих действиях. 
Собирал багаж знаний, понимания клиен-
тов красоты жизни и того, что приносит 
истинное удовольствие. Открыл первый 
бутик ISAIA. Пришел к осознанию того, как 
в одном месте собрать все, что нужно для 
современного мужчины. Следом открыл 
роскошно-эксцентричный  Billionaire для 
мужчин, которые не боятся показать, кто 
они. Затем знаменитая итальянская обувь и 
парфюмерный бутик. Все это было логи-
ческим продолжением и дальше все будет 
только лучшее. Главное – не предавать себя.

Для меня нет ничего важнее диалога с 
клиентом и возможности помочь ему на 
его пути. Открывая свои бутики, я всегда 
отводил в них целые залы для приватного 

комфортного общения. В ISAIA, например, 
коктейли от лучших барменов столицы, си-
гары и благородный односолодовый виски. 
Или фреши, если гость после тренировки. Я, 
кстати, за здоровый образ жизни, но свежие 
торты без сахара и глютена привозят почти 
каждый день – должна же быть какая-то 
слабость!

Проводя часы в общении, я осознал, что 
умение услышать – это талант. А для меня 
это настоящее творчество. Мне могут позво-
нить ночью, и уже через пару часов смокинг, 
для похода на театральную премьеру, будет 
в аэропорту.  Я очень много путешествую. 
Мои клиенты на разных полюсах. И радует, 
что со всеми этими часовыми поясами мои 
сутки порой длятся дольше, чем стандарт-
ные 24 часа. Да, это приносит мне колос-
сальное удовольствие.

Я убежден, что хорошо сидящий костюм 
и верно подобранный аксессуар  – это ис-
кусство, которое должен постичь каждый 
мужчина – от бизнесменов до глав госу-
дарств. Один из вернейших способов в 
первые же минуты знакомства дать понять, 
кто вы такой и что из себя представляете. 
Сильные мужчины постоянны в своих пред-
почтениях. Они понимают свое призвание 
и уверенно следуют ему, храня образ, под-
черкивающий их статус и уникальность. Их 
правила жизни.

Когда все началось? Еще в детстве. То 
было настоящее время мечтаний – безгра-
ничных и искренних. Я гонял по улицам 
Киева и приходил в восторг, видя иностран-
ных туристов. Бессовестно разглядывал их 
одежду и мечтал о триумфальном актерском 
будущем. О тех костюмах, которые буду 
носить в Голливуде. Тогда во мне впервые 
проявилась натура наблюдателя. Качество, 
которое до сих пор является одним из ко-
зырей в моей профессии. Идти в бой нужно 
только после тщательной разведки.

Меня тянуло в театральный. Актерство 
было для меня «землей обетованной», хотя 
мой отец со мной не согласился, наложив 
решительное вето на мои ожидания. Я же 
нашел компромиссное решение и посту-
пил на звукорежиссуру. Грезил театраль-
ными подмостками, искренне считая, что 
из кабинки звукорежиссера до сцены ру-
кой подать. А через несколько лет осознал, 
что в жизни главное сыграть не сотни 
различных ролей, а одну-единственную – 
настоящего себя.

Первой настоящей работой стало отцов-
ство. Дочь появилась на свет, когда мне было 
20 лет. И этот настоящий труд оплачивался 

тоннами счастливых минут, проведенных 
вместе с родным человечком.

Сейчас моя жизнь – это в первую очередь 
разнообразие. Я помогаю мужчинам от-
крывать лучших себя, совершенствовать 
свой стиль. Я стратег, ориентирующийся 
на создание идеального образа роскошной 
жизни. Я всегда готов к новому и инте-
ресному, и создание и запуск сети салонов 
красоты с моим партнером – очередное тому 
подтверждение.

Провожу семинары, создаю сценарии к 
фильмам, вернулся к игре на скрипке, со-
бираю морские маяки, путешествую и снова 
пишу акварелью. Читаю, мечтаю, люблю. 
Каждый день я живу! Строю планы и гене-
рирую идеи, загораясь ими сам и зажигая 
людей вокруг себя.

Для меня важно обучать, передавать сво-
им ребятам весь опыт. Радоваться, что моя 
команда никогда не предложит клиенту но-
вые синие брюки ради цифр в конце месяца, 
если у него еще есть аналогичные с преды-
дущего сезона. Или если клиент изменился 
в размерах, то мы передадим его изделия в 
наше ателье. Не единожды мы разбирали 
и собирали костюмы по новым меркам, со-
храняя таким способом целые гардеробы. 
Главное для меня – максимально профес-
сиональный подход, поэтому я отправляю 
команду в знаковые для мужского стиля 
места: Неаполь, Капри, Милан, Флоренцию.  
Скоро в Нью-Йорк. Для них это прекрасная 
практика и международный опыт.

Я честен с клиентом, и честными должны 
быть все, кто работает со мной. Слету по-
нимать каждого гостя и предлагать только 
оптимальные варианты. Быть надежным и 
верным. Это мой знак качества. И мое при-
звание.

Помогая мужчинам быть лучшими, я с 
благодарностью отношусь к каждой минуте 
общения. Мне очень повезло, все мои кли-
енты – высокообразованные и стремящиеся 
к совершенству джентльмены. Благодаря 
им я постоянно расширяю свои горизонты, 
знания и опыт. И часто это перерастает во 
взаимную дружбу или регулярное общение. 
Я с удовольствием организовываю клиентам 
поездки или подарки к особым случаям, 
выбираю рестораны и многое другое, что 
может их заинтересовать. «Каждый чело-
век  – это кайф, старина!» – эта цитата из  
Керуака  абсолютно по мне.

Каждому мужчине нужно иметь помощ-
ника по lifestyle, чтобы остальное время он 
мог посвятить своим призваниям. И это 
именно то, чем я занимаюсь.
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